

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 26 août 2017

Travailleurs de la lumière, leurs défis ; basse énergie ; étapes de progrès ; éclipse solaire ; réchauffement planétaire ; miroirs, image de soi ; fausses informations ; dispositions NESARA pour remises de dettes

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Commençons par répondre au courriel d'un lecteur qui est à peu près le même que ceux de nombreuses autres personnes reçus par ma mère : « *Tous les travailleurs de lumière que je connais sont soit malades, soit dans des situations moins qu'enviables. On se demande s'ils font tout ça pour rien. Les gens sont au bord de l'épuisement et n'ont pas l'énergie nécessaire pour continuer à soutenir les autres par l'enseignement ou par leur simple présence. Matthew pourrait peut-être nous éclairer.* »

Frères et sœurs bien-aimés, lorsque vous vous êtes portés volontaires avec empressement pour aider les peuples de la terre à se réveiller, vous saviez que vous ne seriez pas exempts des conditions physiques, mentales ou émotionnelles auxquelles les corps denses sont exposés et que vous ne seriez pas exemptés des difficultés qui sont monnaie courante dans un monde de troisième densité. Parmi les nombreuses âmes qui se sont portées volontaires, seules les plus fortes ont été choisies, vous êtes parmi elles parce que votre immense force intérieure vous aide à surmonter les obstacles rencontrés.

Nous savons par expérience qu'il est beaucoup plus facile de choisir avec confiance une telle mission, que de gérer ses défis quand tout ce qui est connu au niveau de l'âme est oublié. Cependant, avec l'avantage d'une connaissance spirituelle et d'une conscience avancées, vous avez des informations que la plupart des gens n'ont pas. Pour rester sur le sujet, vous savez qu'une basse énergie peut être l'un des effets de l'ajustement des corps à la hausse des niveaux vibratoires et, pour les corps remplis de lumière, la transformation des cellules du carbone au cristallin. Les effets secondaires du processus d'ajustement peuvent être atténués, et plutôt que d'énumérer les suggestions offertes dans des messages précédents, j'ai demandé à ma mère d'en noter les dates. [Les messages du [4 juillet 2013](#) et du [12 août 2014](#) sont les plus complets. Si vous vous sentez déprimé, la lecture des messages du [26 avril 2010](#) et du [19 juillet 2015](#) peut être utile.] Merci, Mère.

Vous savez aussi — peut-être parce que le progrès arrive plus lentement que vous le souhaitiez — que le découragement et les basses vibrations abaissent les niveaux d'énergie, mais aussi activent la loi universelle d'attraction qui répond à ces sentiments en fournissant davantage de circonstances qui les provoquent. Et, chers amis, contrairement à votre interrogation "s'ils font tout ça pour rien", il y a de bonnes raisons de vous sentir encouragés ! La lumière diffusée par de puissantes civilisations lointaines et de plus en plus rayonnées sur la planète est en train de déraciner l'influence des Illuminati et de leurs sbires présents dans les gouvernements et les secteurs économiques, corporatifs et militaires. Ni la guerre froide illusoire avec la Russie qu'ils ont concoctée, ni leurs manœuvres secrètes, n'atteindront leur objectif de déclencher une Troisième Guerre mondiale. L'État islamique, qu'ils ont financé et encouragé, est en train de perdre du terrain. Vous évitez leurs aliments génétiquement modifiés et les produits chimiques agricoles, et les dangers de leurs médicaments vendus sur ordonnance sont de plus en plus connus. Le développement des énergies renouvelables réduit les profits des industries des combustibles fossiles et, bien que le président des États-Unis se soit retiré de l'Accord de Paris, de nombreux états se joignent aux autres pays dans le cadre de l'Accord afin de réduire « l'empreinte carbone ». L'Iran ne produira pas d'armes nucléaires, et si un pays lance des missiles porteurs d'ogives nucléaires, les membres de la famille universelle empêcheront leur explosion.

Comparé à l'état de votre monde il y a seulement quelques années, ce sont de grandes avancées ! Et il y a des progrès encourageants dans d'autres domaines tels que les droits

des animaux, l'utilisation accrue des remèdes naturels, les programmes communautaires novateurs et la restauration des quartiers ravagés, ainsi que l'accent mis sur les arts, qui nourrissent l'âme. Il est vrai que beaucoup plus doit être accompli et le sera. Alors que les mouvements populaires continuent de se répandre et que les grandes entreprises œuvrant en coulisses commencent à voir le jour, tous les peuples peuvent se sentir encouragés au sujet du futur. Et, très chers, vous savez qu'au final le futur c'est l'Âge d'Or de la Terre en plein épanouissement.

Vous ne resterez très probablement pas sur la planète jusqu'à ce qu'elle ait été complètement rendue à sa santé et à sa beauté d'origine, quand, simplement par la pensée, les gens pourront voyager n'importe où dans l'univers de leur choix, manifester ce qu'ils veulent et vivre des centaines d'années dans un corps parfait. Vous aurez ces mêmes expériences dans un monde différent, d'où vous pourrez observer l'Âge merveilleux de la Terre avec la satisfaction de savoir que vous avez aidé sa civilisation à le co-créer. Et, quand une fois de plus elle sera un paradis, vous choisirez peut-être de revenir pour de nombreuses années joyeuses dans ce monde de paix, d'amour et de vie en harmonie avec la Nature.

"L'éclipse totale du soleil aura-t-elle des effets positifs durables dans le monde ?" Oui certainement, et quel spectacle c'était à contempler de notre point de vue. Pendant la période de la puissante vague d'énergie de l'éclipse — les vagues s'accumulent, elles ne frappent pas comme un éclair — nous avons vu la lumière intérieure de beaucoup de gens se transformer, pour ainsi dire, de pépites à étincelles, tandis que d'autres brillaient comme des projecteurs, et toute l'activité au sein de la lumière a pris un nouvel élan. La vague a également amplifié les traits et les comportements négatifs, ce qui explique les rafales de violence et l'intensification de la controverse dans les semaines précédant l'éclipse. La nouvelle profusion de lumière diminuera le nombre et l'effet de ce genre d'actions et d'attitudes jusqu'à ce que l'obscurité ait disparu de la société.

"J'ai l'impression que le président actuel¹ et cette administration sont un miroir de nos côtés les plus sombres. Je suis reconnaissant pour cela, car j'espère que cela ne va pas seulement nous relancer pour agir selon la lumière, mais nous aider à éliminer les interactions négatives insidieusement entrelacées dans notre 'progrès'. Le fait que tant de personnes aient autorisé un comportement aussi odieux afin de gagner du terrain politique me porte à croire qu'ils couleront tous avec le navire, ou qu'ils évolueront." Ce lecteur fait référence au président américain et à son administration, mais nos commentaires s'adressent à toute notre famille de la Terre.

Premièrement : *"un miroir de nos côtés les plus sombres"*. Lorsque vous observez ce que quelqu'un dit ou fait, votre réaction quelle qu'elle puisse être — accord, désapprobation, compassion, colère, joie, tristesse — reflète l'image de qui vous êtes, et il y a une tendance à jeter aux oubliettes de l'esprit les aspects de soi les moins louables. Observer à quel point vos pensées et vos actions sont alignées avec votre image de soi peut élargir votre conscience et engendrer le sentiment satisfaisant d'être fidèle à votre âme-soi. Cette introspection peut inclure : est-ce que je considère que des perspectives différentes de la mienne peuvent être fondées ? Suis-je aussi sensible aux sentiments des autres que je veux qu'ils le soient aux miens ? Est-ce que je laisse les opinions des autres influencer mes décisions ? Est-ce que je juge les autres même si je ne peux pas connaître leurs contrats d'âme ? Suis-je reconnaissant pour les bienfaits de ma vie ou est-ce que je les tiens pour acquis ? Est-ce que je me pardonne et pardonne aux autres ou est-ce que je m'accroche au regret et au ressentiment ? Est-ce que je me laisse déséquilibrer par des questions

¹ Donald Trump (20 janvier 2017 - 20 janvier 2021). NdT.

triviales ? Est-ce que j'ai confiance en mon intuition ou est-ce que je cherche toujours des réponses auprès de sources extérieures ?

Partout dans le monde "*nous relancer pour agir selon la lumière*" se produit alors que de plus en plus de gens se réveillent et se tiennent debout. Les appels à "la paix, pas la guerre", à "l'amour, pas la haine"² et à "l'égalité des droits pour tous" retentissent dans le monde entier. C'est la lumière en action, et depuis toujours les travailleurs de la lumière ont été aux avant-postes.

Et : "*ils vont, pour ainsi dire, tous couler avec le navire, ou évoluer.*" Chaque âme a le choix d'embrasser ou non la lumière. Lors de l'examen de leur empreinte de vie au Nirvana, les personnes qui choisissent de ne pas le faire verront leur folie et renforceront leur détermination à "voir la lumière" dans d'autres incarnations.

[Notre dernier message](#) contenait une information que le lecteur attribuait à des "sources de confiance", au sujet de multiples factions ET négatives qui utilisent la technologie "pour enlever et voler définitivement des âmes". Apparemment, les êtres sombres intensifient leur jeu pour créer la peur en énonçant des affirmations farfelues sur ce qui arrive quand se termine la vie sur Terre. Voici deux des nombreux courriels récemment envoyés à ma mère — notre réponse est un rappel à tous ceux qui sont familiarisés avec nos messages et une alerte convaincante pour les nouveaux venus.

"Plusieurs articles ont été écrits ces derniers temps sur la façon dont, après la mort, la Lumière/le Tunnel et les Êtres qui nous rencontrent sont tous manipulés par l'obscurité pour interférer avec notre transition. En outre, il est dit que nous rencontrons un groupe d'êtres qui nous enrôlent immédiatement pour un autre tour de service, en insistant sur le fait que nous devons régler nos dettes karmiques. Est-il vrai que nous rencontrons des gens qui ne sont pas ce qu'ils semblent être, uniquement pour nous recycler dans une autre vie ? Est-il possible d'être tellement dissuadés de rentrer "chez nous" que nous allons dans un endroit qui ressemble au paradis, mais qui ne l'est pas ?" La seule vérité ici est que (vous) devez régler (vos) dettes karmiques. Mais exprimons-le avec précision : les âmes choisissent des leçons karmiques pour réaliser l'expérience équilibrée dont elles ont besoin pour grandir consciemment et spirituellement, ou pour évoluer ; compléter les leçons c'est croître, évoluer, ce qui est le but de chaque âme dans chaque vie.

Et aussi : "*Pouvez-vous vérifier ce que j'ai lu, que la Terre est un hologramme et qu'il y a autour d'elle un filet d'énergie destiné à piéger les âmes dans un cycle sans fin de réincarnations, comme une 'ferme-usine pour les âmes' où nous sommes piégés afin que des entités puissent utiliser notre énergie pour leurs propres fins ? Entrer dans la lumière après la mort est-il un piège pour nous retenir et nous recycler ?" Nous pouvons vérifier que la Terre, comme le reste de l'univers, est un hologramme, et que le cycle de réincarnation se poursuit jusqu'à ce que l'âme réintègre l'Être Suprême de cet univers, puis le Créateur, l'origine de tout ce qui existe partout dans le cosmos. Le reste de cette information est faux.*

Certains récepteurs de messages canalisés se connectent involontairement à des entités de basse fréquence qui prétendent être des êtres de lumière bien connus et respectés ; d'autres messages "canalisés" sont dictés par des individus sombres sur la planète. Les informations provenant de ces sources peuvent contenir un grain ou deux de vérité qui résonne avec les lecteurs afin qu'ils soient incités à croire aussi les parties fausses et génératrices de peur. *La peur* est exactement ce que veulent les initiateurs obscurs : ils se nourrissent des basses vibrations de la peur, ils ne peuvent pas survivre sans elles ! Leurs

² "L'obscurité ne peut pas chasser l'obscurité ; seule la lumière peut le faire. La haine ne peut pas chasser la haine ; seul l'amour peut le faire." — *Martin Luther King*. NdT.

prédictions de catastrophes telles que l'inondation des côtes et à l'intérieur des terres jusqu'au sommet des montagnes, ou l'éruption désastreuse imminente du volcan de Yellowstone, ou d'un astéroïde sur le point d'entrer en collision avec la Terre ont le même but inavoué ; mais une fois sur Internet, ce genre de prédictions est relayé par des gens bien intentionnés. Ce cycle de création de peur est la raison pour laquelle nous vous avons souvent exhorté à *ne jamais* avoir peur de quelque information que ce soit — *faites plutôt confiance à votre intuition*, ces messages de l'âme à la conscience, où toute vérité est connue.

"Can Matthew please elaborate on this statement: 'Debt forgiveness that you may have heard about will be done on an individual basis, not across the board.'" [May 30, 2017] We thank this reader—that statement does beg more explanation than we have given in previous messages. Many who know of the National Economic Security and Reformation Act, United States legislation commonly known as NESARA, interpret its debt forgiveness provision as canceling all debts incurred by all citizens of that country.

"Matthew peut-il s'il vous plaît expliquer cette déclaration : 'La remise de dette dont vous avez peut-être entendu parler sera faite sur une base individuelle, pas générale.'" [30 mai 2017] Nous remercions ce lecteur — cette déclaration demande davantage d'explications que celles que nous avons données dans les messages précédents. Beaucoup de ceux qui connaissent la National Economic Security and Reformation Act, la loi des États-Unis communément appelée [NESARA](#), interprètent sa disposition de remise de dette comme annulant toutes les dettes contractées par tous les citoyens de ce pays.

Ce n'est pas exact. L'objectif de cette disposition est *l'équité financière à l'échelle mondiale*, et elle ne pourrait être réalisée en effaçant l'ardoise des gens dont les dettes sont attribuables à des dépenses ostentatoires et à une vie luxueuse tout en ignorant les gens qui ne doivent rien parce qu'ils n'ont rien. Cette disposition fait partie intégrante de la réforme économique mondiale qui mettra fin au réseau international de tromperie et de contrôle des êtres sombres lesquels, depuis des siècles, enrichissent les quelques plus riches et condamnent les masses à la pauvreté.

C'est pourquoi l'un des objectifs de cette disposition est d'annuler les soldes débiteurs des prêts consentis aux états par le Fonds Monétaire International, une opération des Illuminati. Lorsque les dirigeants nationaux ont conservé les fonds pour eux en échange du contrôle des ressources naturelles du pays et que la dette était supportée par la population, le remboursement des prêts et des intérêts ira directement à la construction ou à l'amélioration des infrastructures de ces pays et à d'autres secteurs, en fonction des vœux des citoyens. Cette vaste entreprise sera supervisée par des gestionnaires expérimentés choisis par un conseil de personnes internationalement respectées et qui rendront des comptes. Les prêts qui avaient été intégralement remboursés seront rendus avec intérêts aux gouvernements ayant utilisé les fonds au profit de la population, ce qui sous-tendra la stabilité financière de ces pays et favorisera la croissance de la prospérité.

L'allègement de la dette des particuliers profitera aux personnes qui paient des taux d'intérêt usuraires et des impôts prohibitifs. Cette partie de la disposition prévoit de réduire le solde des prêts hypothécaires, des autres prêts et des comptes de crédit, du montant des intérêts et de l'impôt sur le revenu payés au fil des ans. L'ensemble de ces remboursements éliminera l'endettement de beaucoup, et si leur solde dépasse le montant des dettes, les gens récupéreront l'excédent. Une aide financière sera accordée aux locataires et aux sans abri, ainsi qu'aux étudiants qui ont contracté des prêts. Si les personnes admissibles aux remboursements ou aux aides décrites sont décédées, leur montant sera distribué à leurs familles ou conformément à leurs dernières volontés.

On nous a dit que cette entreprise gigantesque commencera le plus rapidement possible après la récupération des fonds, les Illuminati ayant illégalement et immoralement accumulé de vastes fortunes qui sont encore entre leurs mains. Parce que cette entreprise est globale dans sa portée et qu'aider les pauvres est la première priorité, la patience sera votre alliée en attendant "votre tour". Dans l'intervalle, utilisez s'il vous plaît la loi universelle de l'attraction pour servir vos meilleurs intérêts — on ne saurait surestimer le pouvoir des pensées et des émotions positives !

Famille bien-aimée, les êtres de lumière à travers cet univers honorent votre dévouement inébranlable pour aider Gaïa et sa famille Terrestre et ils vous soutiennent avec l'énergie inégalée de l'amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/august-26-2017/>